

Calviño retrasa a septiembre el apoyo económico de los fondos

PÁG. 27

Calviño retrasa a septiembre el apoyo económico de los fondos europeos

Achaca la llegada a final de verano por una demora de Rumanía y Polonia

elEconomista MADRID.

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Asuntos Económicos y para la Transformación Digital, Nadia Calviño, reconoció que se está avanzando con más lentitud de la prevista en la recepción de los fondos europeos de reconstrucción, pero espera que “antes de septiembre” se produzca ya un primer pago a los países.

“Ha habido un cierto retraso porque Rumanía y Polonia han tardado más de lo que hubiera sido deseable, pero yo espero que antes de septiembre empiece a haber un primer pago a los países. Esa es la planificación que está haciendo la UE. El tema va avanzando un poco más lento de lo previsto, pero va avanzando”, señaló Calviño.

Junto a la importancia de desplegar el Plan de Recuperación, para el que ya se han lanzado en España licitaciones relacionadas con grandes obras y transferido a las comunidades autónomas los recursos en aquellas materias que son de su competencia, Calviño destacó la necesidad de que los gobiernos autonómicos “den ese empujón final” a



La vicepresidenta segunda y ministra económica, Nadia Calviño. EUROPA PRESS

Calviño busca afianzar la recuperación también en el empleo juvenil

las ayudas que se aprobaron para a las pequeñas y medianas empresas y a los autónomos.

En este punto, recordó que se han firmado todos los convenios con las CCAA para la concesión de estas ayudas y espera que estas puedan llegar cuanto antes a sus destinatarios.

Por otra parte, Calviño reconoció que los jóvenes han sido especialmente golpeados tanto por la crisis de 2008 como por la actual causada por la pandemia y ha asegurado que se invertirán los fondos europeos para asegurar que se les dejan las mejores perspectivas de vida, tanto a nivel laboral como personal.

Empleo y recuperación

“Tenemos que asegurarnos de que invertimos este dinero de la manera correcta, con la vista puesta en asegurar que les dejamos las mejores perspectivas desde el punto de vista profesional como desde el personal”, señaló la ministra durante una entrevista en *Reuters*.

Calviño aseguró que ya se está dejando atrás un año difícil, después de que la pandemia haya golpeado a todos los países, pero a España especialmente por el importante peso del turismo y otros sectores relacionados.

No obstante, avanzó que todos los indicadores muestran que la economía española ha entrado en una nueva fase de recuperación, de mejoría en los datos de empleo y cierta salida de los Ertes.